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Sono presenti: Pietro Forestieri (Presidente C.I.C. e S.I.P.A.D.), Giuseppe Amici (Presidente 

S.I.U.P.), Raffaele Fiorella (Presidente A.U.O.R.L.), Nicola Pace (Delegato permanente O.T.O.D.I.) 

e Rodolfo Vincenti (Presidente A.C.O.I.).  

Sono, inoltre, presenti: Rocco Sacco (Presidente S.I.T.), Massimiliano Mungo (Presidente 

S.I.C.O.P.) e Nicola Avenia (Delegato permanente S.I.E.C.).  

Gli assenti hanno fatto pervenire adeguate giustificazioni. 

Il Presidente, constatato il numero legale, dichiara valida la convocazione ed aperta la seduta del 

Consiglio Direttivo. Il Presidente saluta e ringrazia i partecipanti, ringrazia il Prof. Innocenti ed il 

Consiglio Direttivo della S.I.C. per il gradito invito e la cortese ospitalità e procede alla discussione 

dei vari punti all'O.d.G. 

1. Sede legale. 

In considerazione delle modalità che hanno caratterizzato le varie stesure dello Statuto e del 

Regolamento, dell’atto notarile costitutivo del C.I.C. e della lettera personale indirizzata dal Prof. 

De Antoni al Prof. Forestieri, ribadita l’opportunità di avere una sede legale, sociale ed 

organizzativa con relativi servizi di segreteria e tenuto conto della disponibilità di varie Società ad 

offrire tale opportunità, all’unanimità si invita il Prof. Forestieri a scrivere una lettera ufficiale, da 

Presidente del C.I.C., indirizzata al Presidente ed ai Sigg.ri Membri del Consiglio Direttivo della 

S.I.C. per avere una posizione ufficiale di questa attraverso una delibera che regoli, definitivamente, 

i rapporti tra S.I.C. e C.I.C.  

2. Incarico professionale studio Ruggeri. 

I Membri del Consiglio Direttivo autorizzano il Presidente a firmare l’incarico professionale, 

essendo questo un atto dovuto. I Membri del Consiglio Direttivo, però, invitano il Presidente a 

fissare un termine più preciso per l’eventuale disdetta e ad inviare loro copia dell’incarico con i 

relativi servizi offerti. 

3.Sito web. 

All’unanimità si considera di vitale importanza la creazione del sito web e si dà mandato al 

Presidente di proseguire nell’azione iniziata con la Softitalia. Il Presidente riferisce di avere la 

certezza di reperire dei fondi aggiuntivi da destinare a tale finalità e di avere avuto la disponibilità, a 

titolo gratuito, dallo studio grafico della J&J di elaborare dei loghi che saranno sottoposti ai 

Presidenti delle Società afferenti. Vincenti è dell’opinione che l’indirizzario del C.I.C. debba essere 

limitato ai Presidenti ed ai Membri dei Consigli Direttivi, lasciando, invece, il contatto diretto con i 

vari Soci alle rispettive Società, non fosse altro che per motivi di privacy, e propone che il sito sia 

finalizzato a sondaggi, news, ecc., lasciando le attività routinarie e specifiche ai siti web delle 

singole Società. Tutti i presenti approvano l’opinione di Vincenti. 

4. Proposte modifiche del Regolamento. 

Si iniziano a discutere le varie modifiche proposte. Si allega il prospetto delle modifiche discusse e 

si assume da parte di tutti i Membri l’impegno a leggere con attenzione il Regolamento per 

sottoporre eventuali suggerimenti, correzioni o integrazioni. Viene dato mandato al Presidente di 

inviare le suddette modifiche per ventuali suggerimenti, correzioni o integrazioni da parte di tutti i 

Presidenti del Consiglio Nazionale del Collegio. 

5. Nuove iscrizioni. 

Il Presidente riferisce di aver inviato un invito alle maggiori Società dei Colleghi oculisti ed 

odontoiatri. Mungo si impegna a contattare le varie Società specialistiche dell’ospedalità privata. 



6. Richieste audizioni Commissioni parlamentari. 

Il Presidente ricorda l’audizione già avuta in Commissione Sanità dal precedente Presidente e 

riferisce di aver chiesto audizione alla XII Commissione Affari Sociali (On.le Palumbo), alla 

Commissione parlamentare di inchiesta sugli errori in campo sanitario (On.le Orlando) ed alla 

Commissione parlamentare di inchiesta sull’efficacia e l’efficienza del S.S.N. (Sen. Marino). 

7. Testamento biologico. 

Il Presidente riferisce di aver fatto specifica richiesta di audizione alla XII Commissione Affari 

Sociali. E’ opinione concorde di non tenere in alcun conto le posizioni ideologiche, e tantomeno 

politiche, di alcuno. Si raccomanda solo che ai medici vengano date delle norme chiare, che non 

siano contraddittorie tra loro e che non creino dei pericolosi equivoci tra Codice deontologico, Carta 

costituzionale e legislazione. 

Non essendovi varie ed eventuali ed avendo discusso tutto l’O.d.G., il Presidente ringrazia tutti i 

presenti e chiude il Consiglio Direttivo alle ore 19.30. 

 

Francavilla a Mare, 7 Maggio 2009                                              Il Presidente 

 


